

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 5. Juli 2019

## Kindergrabfeld erblüht in strahlenden Farben



Nach der Neugestaltung des Kindergrabfeldes im Frühjahr 2018 auf dem Friedhof im Ortsteil Mainflingen erblüht die Fläche in diesem Sommer in wunderschönen, warmen Gelbtönen.

„Das angelegte Beet mit dem Grabengel fügt sich harmonisch in das Friedhofsbild ein und beweist, dass kleine Veränderungen maßgeblich zu einem schöneren Erscheinungsbild beitragen können“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser.

Mit der Errichtung der Kindergrabfelder auf den beiden Mainhäuser Friedhöfen wurde ein ansprechender Ort geschaffen, um dem Gedenken an die Verstorbenen einen würdigen Rahmen zu verleihen.